

# Union Dictatoriale des Censeurs



## UNION DICTATORIALE DES CENSEURS

Il a de bons yeux, Yvan Perrin ! Et même plusieurs paires sans doute... Certains dessins de presse présentés aux élèves vallonniers s'en prenant à l'UDC ne lui ont pas échappé. Il en a demandé le retrait au Conseil d'Etat, qui lui a donné raison.

Décision a été prise sur le fond, nous n'y reviendrons pas. Quant à la forme...

Qu'un président de parti cantonal débarque dans une école pour demander à voir la direction est déjà douteux. Qu'il s'octroie ensuite le droit de voir une exposition réservée aux élèves pour s'adresser au Canton, sans avoir demandé à celui-ci l'autorisation de faire cette visite, l'est encore plus.

On savait déjà que dans Union Démocratique du Centre, le « C » était de trop. Le « D » l'est aussi, ce qui est pour le moins piquant pour un parti qui se veut le gardien de l'ordre et du respect des institutions.